

PUBLIK

Kunjungan Kadivpas Jateng Supriyanto Disambut Kalapas Terbuka Kendal Rusdedy

Narsono Son - KENDAL.PUBLIK.CO.ID

Mar 4, 2023 - 20:25



Kunjungan Kadivpas Jateng Supriyanto di Lapas Terbuka Kendal Sampaikan Hal Ini

KENDAL – Kepala Divisi Pemasyarakatan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Supriyanto kunjungi Lapas Terbuka Kendal. Kunjungan kali ini dalam rangka Pembinaan, Monitoring, Pengawasan dan Pengendalian (bintorwasdal) penyelenggaraan tugas dan fungsi Pemasyarakatan di Lapas Terbuka Kendal, Sabtu (04/03/2023).

Kepala Lembaga Pemasyarakatan Terbuka Kendal, Rusdedy didampingi pejabat struktural diantaranya Kepala Kesatuan Pengamanan Lapas, Kepala Seksi Bimbingan Narapidana dan Kegiatan Kerja serta Kepala Seksi Administrasi Keamanan dan Tata Tertib menyambut kehadiran Kadivpas Jateng.



Mengawali kegiatan bintorwasdal Kadivpas, Kepala Kesatuan Pengamanan Lapas Terbuka Kendal, Darmono melaporkan bahwa situasi Lapas dalam kondisi aman dengan jumlah penghuni dan petugas pengamanan hadir lengkap.

Selanjutnya, Kalapas Terbuka Kendal melaporkan beberapa perkembangan pelaksanaan target kinerja diantaranya dapur higienis, persiapan klinik mandiri dan kerjasama Lapas Terbuka Kendal dengan Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja terkait pengajuan Lembaga Pelatihan Kerja (LPK) Bleder Agro Farm.

“Kami ucapkan terima kasih atas kehadiran Bapak Kadivpas di Lapas Terbuka Kendal. Beberapa target kinerja seperti Dapur Higienis, Klinik Mandiri dan pengajuan Lembaga Pelatihan Kerja, kami telah berkoordinasi dengan instansi terkait dan Alhamdulillah semua menunjukkan progress yang positif,” ucap Kalapas Rusdedy.

Lebih lanjut, pada kesempatan ini Rusdedy juga melaksanakan konsultasi terkait dengan penambahan Warga Binaan Pemasarakatan (WBP). Beberapa saat lalu, Lapas Terbuka Kendal telah menerima penambahan dari Lapas/Rutan lain, harapannya dengan jumlah WBP yang optimal, pembinaan kepribadian maupun kemandirian di bidang pertanian, perikanan dan peternakan dapat berjalan sesuai dengan target kinerja.

Sebelum mengakhiri kunjungan, Kepala Divisi Pemasarakatan menyampaikan arahan untuk selalu memberikan pelayanan yang terbaik kepada Warga Binaan, selain itu menyambut datangnya Bulan Suci Ramadhan agar mempersiapkan segala sesuatunya serta tetap meningkatkan kewaspadaan.

(N.Son/***)